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Niederschrift

Sitzung der Ortsteilvertretung Ostseeviertel

Sitzungstermin: Montag, 15.11.2021
Sitzungsbeginn: 18:03 Uhr
Sitzungsende: 19:10 Uhr
Raum, Ort: Aula der Regionalen Schule "Caspar David Friedrich" 

Greifswald, Usedomer Weg 1, 17493 Greifswald

Anwesend

Vorsitzende/r
Thomas Lange

Mitglied
Jörg Meyer
Shady Al-Khouri ab 18:30 Uhr
Jens Fügmann
Alexander Krüger
Jörg Martens
Ludwig Spring Vertretung für: Gerhard Meyersieck

Abwesend

Vorsitzende/r
Jürgen Liedtke entschuldigt

Mitglied
Gerhard Meyersieck entschuldigt
Stephan Reuken abwesend
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Tagesordnung
Öffentliche Sitzung

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der 
Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit 

2 Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

3 Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 
20.09.2021 

4 Vorstellung Kontaktbeamter 

5 Fragen, Vorschläge und Anregungen der 
Einwohner/innen 

6 Mitteilungen der Verwaltung 

7 Mitteilungen des/r Vorsitzenden 

8 Beschlusskontrolle 

9 Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie zum 
Budget der Ortsteilvertretungen 

10 Beratung der Beschlussvorlagen 

10.1 Erhalt der seltenen Obstsorten aus Akademiezeiten 
in Eldena und am Treidelpfad
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

BV-P-ö/07/0153

10.2 überarbeitete OTV-Richtlinie, hier: Entscheidung über 
Doppelförderung 

BV-V/07/0475

11 Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder 
der Ortsteilvertretung 

12 Ende der Sitzung 

Protokoll
Öffentliche Sitzung

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der 
Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

Herr Lange eröffnet 18.03 Uhr die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden zur OTV-
Sitzung.
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2 Feststellung von Änderungsbedarf zur 
Tagesordnung

Änderungsbedarf zur Tagesordnung wurde nicht festgestellt, diese wurde 
einstimmig beschlossen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen
6 0 0

3 Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 
20.09.2021

Die Niederschrift zur Sitzung der OTV vom 20.09.2021 wurde mehrheitlich 
bestätigt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen
4 0 2

4 Vorstellung Kontaktbeamter

Herr Klasik, der neue Kontaktbeamte, stellt sich und seine Arbeit vor. Sein 
Tätigkeitsbereich umfasst neben dem Ostseeviertel Wieck und Ladebow, 
Friedrichshagen, Groß Schönwalde und die Steinbecker Vorstadt. Für Greifswald 
insgesamt gibt es fünf Kontaktbeamte, die im Revier in der Brinkstraße ansässig 
sind. Gerne würde Herr Klasik eine regelmäßige Bürgersprechstunde im 
Hafenamt in Wieck durchführen, eine Anfrage diesbezüglich an den OB blieb 
bisher unbeantwortet.
Angeregt wurde, so eine Sprechstunde auch im Haus der Begegnung 
durchzuführen, hier wird es Gespräche dazu geben.

5 Fragen, Vorschläge und Anregungen der 
Einwohner/innen

Frau Daemen berichtet über das Problem der Laubentsorgung im Bereich z.B. 
Rasmussenstraße.
Dieses Problem bestand schon im letzten Jahr, hier hatte seinerzeit es einen 
Schriftverkehr mit dem OB gegeben, um zu einer Lösung zu kommen. Das 
Problem steht allerdings wieder genauso an.
Zwischenzeitlich wurde der Sachverhalt durch ein OTV-Mitglied auch in das Portal 
„Klarschiff“ eingestellt.

Es wird berichtet, dass sich im Bereich der Pappelallee hinter der Unterführung 
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weiter in Richtung Eldena viel Totholz befände, das beräumt werden müsse.

Frau Daemen – Anwohnerin des Zingster Weges – berichtet weiterhin, dass auf 
demselben der Rad- und E-Roller-Verkehr enorm zugenommen habe. Durch oft 
sehr rücksichtslose Fahrweise käme es hier nicht selten zu Fast-Unfällen 
zwischen Zweirädern und Anwohnern/Fußgängern. 

Es wird weiter nach dem Leerstand in den Plattenbauten der Ryckseite gefragt. 
Hierzu hatte Herr Koch (WVG mbH Greifswald) in der letzten OV-Sitzung davon 
gesprochen, dass v.S. der Gesellschaft noch geprüft werde, welche saniert, 
teilsaniert oder abgerissen werden. Die vormalig in der OTV getätigte Aussage, 
dass komplett abgerissen werde, habe keinen Bestand mehr.

Der Baufortschritt der Sanierung des Gedser Rings wird hinterfragt. Hier hat es 
eine Begehung mit Herrn Schick gegeben, in dessen Ergebnis verschiedene 
Maßnahmen besprochen wurden, deren Umsetzung immer noch nicht erfolgte 
(Demontage Halte/Parkverbotsschilder für Bauphase, Angleichung provisorischer 
Übergang im Bereich Gedser Ring 3 und 4…)

Sportanlage CDF-Schule: Im Bereich der Laufbahn stehen außerhalb des 
Schulgeländes mehrere ältere Bäume, an denen lange nichts mehr gemacht 
wurde. Von Seiten der Schulleitung wird hier Gefahr durch Totholz/Bruchholz 
gesehen.

6 Mitteilungen der Verwaltung

Außer den im Vorfeld versendeten Mitteilungen keine weiteren Informationen.

7 Mitteilungen des/r Vorsitzenden

Es gab keine Mitteilungen.

8 Beschlusskontrolle

Es gab keine Beschlusskontrolle.

9 Abstimmung über Anträge gemäß der Richtlinie 
zum Budget der Ortsteilvertretungen

Anträge zum OTV-Budget lagen nicht vor. Stand des Budgets: 659,05 EUR
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10 Beratung der Beschlussvorlagen

10.1 Erhalt der seltenen Obstsorten aus 
Akademiezeiten in Eldena und am Treidelpfad BV-P-ö/07/0153

Die kurze Diskussion verlief positiv.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen
6 0 1

10.2 überarbeitete OTV-Richtlinie, hier: 
Entscheidung über Doppelförderung BV-V/07/0475

Es gab Einigkeit, dass die Variante eins zu bevorzugen wäre.

Abstimmungsergebnis:

Variante 1:
Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen
7 0 0

Variante 2:
nicht abgestimmt

11 Vorschläge, Anregungen und Fragen der 
Mitglieder der Ortsteilvertretung

Es gab keine Wortmeldungen.

12 Ende der Sitzung

Herr Lange bedankt sich für die konstruktive Arbeit und beendet die Sitzung.
Ende der Sitzung: 19:10 Uhr

1. stellvertretender 
Vorsitzender:

Protokollant/in:

Thomas Lange Thomas Lange
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